

小中交流では、明倫中学校で同級生となる沼田小学校と北辰小学校の子どもたちが、早い段階から交流することで、中学校生活へのスムーズな移行を目的に、4年生が「もみの木交流」5年生が「あすなろ交流」6年生が「けやき交流」として、交流を進めています。



内容としては、学年の発達段階に応じながら、レクリエーションや、ALTが参加しての外国語活動の学習、各学校で取り組んでいる児童会活動の情報交換など、子どもたちが楽しみながら、主体的に関わることができるよう計画しています。

小中交流では、沼田小学校と北辰小学校の6年生が明倫中学校に集まり、中学校2年生とお互いの夢について交流し合う夢交流会を行っています。この活動でも、中学校進学への不安を取り払うことを目的としています。



また、小体連陸上記録会の壮行式への中学校応援団の参加や中総体壮行式への小学生の応援メッセージによる交流、あいさつ運動での交流、地域での小中合同活動の推進などを行っています。



今後は、他の中学校区の取り組みについても、紹介してまいります。6月17日には、小中一貫校を制度化する法案が国会で可決されました。小中一貫校が「義務教育学校」として正式に認められることになりました。新庄市では、各中学校区の小中一貫教育推進協議会を中心としながら、豊かな心を育み、地域に根ざした小中一貫教育をより一層進めてまいります。

た小中一貫教育をより一層進めてまいります。

【お問い合わせはこちらへ】

新庄市教育委員会	電話番号	(0233) - 22 - 2111
施設設備等のことなど	・ ・	教育総務課 (内線441, 446)
小中一貫教育の内容など	・ ・	学校教育課 (内線440, 449)